



Liste Art Fair Basel.

Sasaoka Yuriko, *Gyro*,

2018, vidéo, 5 mn 45 sec.
galerie PHD Group, Hong Kong.

© Courtesy de l'artiste et PHD group.

Liste Art Fair Basel

88 galeries, dont 20 nouvelles participations venues de 35 pays pour 100 artistes, parmi lesquels 66 en *solo shows*. Promotrice et soutien de la scène émergente de l'art contemporain depuis 28 éditions, la foire est aussi accompagnée par la Stiftung Liste Basel qui soutient la production d'œuvres de trente artistes issus de galeries aux ressources financières limitées. Les films et les nouvelles technologies, mais aussi les installations immersives et les performances sont très représentés avec comme fils thématiques l'écologie, le féminisme ou le passage du temps. La foire est aussi attentive à rendre visible des scènes locales telles que celles de Lima, Kampala ou Kiyv. Au cœur de l'événement, l'exposition « Whistlers », curatée par Sarah Johanna Theurer, explore l'impact des basses fréquences sur l'environnement. Après la création en 2020 de Liste Showtime Online, double numérique de la foire physique, la foire a aussi créé en 2022 [Liste Expedition, plateforme en ligne permanente](#), outil d'archive et de recherche.

Among the 88 galleries, there are 20 new participants from 35 countries for 100 artists, including 66 in solo shows. Promoter and supporter of the emerging contemporary art scene for 28 editions, the fair is also accompanied by the Stiftung Liste Basel, which supports the production of works by thirty artists from galleries with limited financial resources. Films and new technologies, but also immersive installations and performances are highly represented, exploring ecology, feminism or the passage of time. The fair also aims to make visible local scenes such as those in Lima, Kampala or Kiyv. The exhibition "Whistlers", curated by Sarah Johanna Theurer, addresses the impact of low frequencies on the environment. After the creation in 2020 of Liste Showtime Online, the digital equivalent of the physical fair, in 2022 Liste Expedition, a permanent online platform, archive and research tool, was also created.

From June 13 to 19
Messe Basel, Hall 1.1

➔ liste.ch

LE
QUOTIDIEN
DE L'ART

1 MOIS
D'ABONNEMENT
GRATUIT

LE PREMIER
QUOTIDIEN
NUMÉRIQUE
DU MONDE
DE L'ART

SCANNEZ-MOI



Le **QUOTIDIEN** et l'**HEBDO** du lundi au vendredi sur tous vos écrans